
 
 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30/06/2020 

Il giorno 19 maggio 2022 alle ore 20.30 si è riunito, in modalità online, il Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del 
presente ordine del giorno: 

 
1. APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
2. CONTO CONSUNTIVO 2021 
3. LIBRI DI TESTO 
4. REGOLAMENTO ORGANI COLLEGIALI A DISTANZA 
5. PATTO DI COMUNITÀ 
6. ACCORDO DI RETE SCUOLA SENZA ZAINO 
7. GIORNATA DI IMPEGNO CIVILE 21 MAGGIO 2022 
8. RELAZIONE DS 
9. COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE DEL C.D’I. 

 

Cognome Nome  PRESENTI  

BASSANI DAVIDE Dirigente Scolastico 

 

X  

BARILE LUIGIA Genitore   
X 

 

BUTTÁ ROSALIA         

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

8.          

PIURI PAOLA 

Genitore  X 
 

CASTIGLIOLA ERICA         

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

8.          

Genitore  X 
 

DE VECCHI FRANCESCA      

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

Genitore   
A 

GABBIANI LAURA   
Genitore  X 

20.48 

LONGHI MICHELA 
Genitore  X 

 

PIURI PAOLA 
Genitore   

20.56 

ZAMPARANO LAURA 
Genitore  X 

 

BERNARDELLI ANGEL O 

 

Docente X 
 

CARRIERI PAOLA    
Docente     X 

 

CERRA EUGENIO       

 

Docente  X 
 

FORCELLA ALDINA 

 

Docente     X 
 

FRANZA MARTA          

 

Docente     X 
 

FUCCELLI MARIA A.     

 

Docente     X 
 

LUGARI SIMONA 
Docente     X 

 

SPAGNOLO GUIDO 
Docente     X 

 

FALEO LUIGI 
ATA       

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA 

STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

X 
 

MASTRO ROSA          

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

ATA        

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA 

STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

X 
 

 Le funzioni di segretario vengono assegnate a Luigi Faleo 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio di Istituto dichiara aperta la seduta. 

Vengono trattati i seguenti punti all’O.d.G. 

 
 

Istituto Comprensivo Statale 
VIA BOLOGNA BRESSO 
Scuole dell'Infanzia,  
Scuole Primarie 
Scuola secondaria di primo grado 

MIUR 



PUNTO 1 APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
 
Il verbale della seduta precedente viene approvato 
 
PUNTO 2 CONTO CONSUNTIVO 2021 
Il DSGA informa i membri del Consiglio d’Istituto che il consuntivo è stato approvato dai revisori del MEF settimana scorsa in 
una ispezione dove hanno controllato tutte le spese in relazione ai progetti approvati; il verbale redatto, in comune accordo con 
il DS, è stato inviato ai membri del C di I.- 
 
VISTI   gli artt. 18,29,58 e 60  del Decreto del 1° Febbraio 2001 n°44; 
VISTA   la documentazione predisposta dal DSGA, (ai consiglieri viene consegnato copia dei mod.H – J – K.); 
VISTA   la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico; 
ESAMINATI gli atti amministrativi relativi alla compilazione del Conto Consuntivo 2021 

CONSIDERATO che il Conto Consuntivo è stato approvato dal collegio dei revisori nella seduta del 13/05/2022 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità       Delibera n. 87 
 
 
PUNTO 3- LIBRI DI TESTO 
Il Dirigente Scolastico condivide con i membri del Consiglio d’Istituto il prospetto delle spese delle classi della scuola secondaria 
di 1° grado. Il Dirigente informa che pur sforando, ma con il limite del 10%, avranno la possibilità di recuperare il prossimo anno 
scolastico, poiché il tetto si può valutare su base triennale sforano il tetto base ma sono entro il limite del 10%. 
Dopo ampia discussione il Consiglio d’istituto autorizza lo sforamento del tetto all'interno appunto del margine del 10% 
consentito dalla legge. 

 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità       Delibera n. 88 
 
PUNTO 4 . REGOLAMENTO ORGANI COLLEGIALI A DISTANZA 
 

Il DS informa i membri de lC di I. che per incontrarsi a livello collegiale a distanza c’è bisogno di un regolamento. Un 
regolamento intanto è stato discusso e approvato in collegio dei docenti ma, tale regolamento, è ancora provvisorio e sarà 
ridiscusso in futuro, ma vi è comunque la necessità legale di approvarlo 
 
      Delibera n. 89 

PUNTO 5.  PATTO DI COMUNITÁ 
 

Il DS ricorda ai membri del C. di I. che il patto di comunità è un lavoro nel 2020 con gli allora presidenti del comitato genitori; la 
necessità era quella di avere un documento condiviso su alcune regole e impegni non di natura ma che inquadrassero alcune 
responsabilità e alcuni impegni presi e aprendo una serie di possibilità all'interno di una cornice che garantisca tutti sul piano 
della sicurezza, sul piano delle assicurazioni, proprio in caso di infortunio. Quindi con questo documento oltre a dare delle 
indicazioni procedurali a chi fa cosa, quindi come si avvia un progetto per esempio su proposte del comitato, si riusce anche a 
fare giornate famose di impegno civile a avendo un documento che garantisce che nella cornice istituzionale queste cose siano 
delle attività della scuola in quanto tali garantite. La docente Franza ricorda che gli edifici sono dell'amministrazione comunale 
per cui la stessa deve farsi carico di interventi, la Docente Fuccelli è favorevole al patto ma chiede che il Comune di Bresso si 
faccia carico almeno del materiale utilizzato in determinati interventi.  
Il Dirigente risponde che comunque il Comune rimane l’unico referente per quanto riguarda la manutenzione straordinaria, su 
interventi sugli impianti e su interventi strutturali; il patto riguarda quei piccoli interventi che dei volontari sono in grado di 
attuare 
   
 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità      Delibera n. 90 
 
PUNTO 6. GIORNATA DI IMPEGNO CIVILE 21 MAGGIO 2022 
 
Non si delibera in quanto è stato discusso e approvato al punto n.5 
 
 
 



  PUNTO 7. ADESIONE ACCORDO DI RETE SCUOLA SENZA ZAINO 
 

Il Dirigente informa che il collegio dei docenti ha approvato l’adesione a scuola Senza Zaino, che è anche un progetto. 
L’adesione alla rete serve per consentire alle attuali prime di via Marconi di continuare la sperimentazione a scuola senza zaino 
mantenendo la possibilità quindi utilizzare il logo senza zaino e serve, dal prossimo autunno  ai docenti interessati che possono 
fare la formazione e avviare almeno una sezione di scuola dell'infanzia dall'anno scolastico successivo quindi non 2022 23 ma 
addirittura 23 24, si va a rilento perché ci sono molte perplessità e non c'è stata l'unanimità nel collegio ma che comunque non 
impedisce di poter andare avanti nel progetto. 

 
Il Consiglio d’Istituto con 2 astenuti       Delibera n. 91 

 
 

PUNTO 8. RELAZIONE DS 
 
Nel Consiglio di Istituto precedente è stato approvato dal Consigli di Istituto il Progetto Eucare; nonostante sia stato 
approvato dal consiglio d'istituto con la modulazione che potesse andare incontro alla gestione del progetto Eucare, il 
dirigente non ha incontrato volontari che potessero gestire il progetto a scuola.  
Il DS fa il punto della situazione rispetto al discorso del contributo volontario; c’è ancora una larga parte dei genitori che deve 
versare e si sta cercando di recuperare dei crediti contattando le famiglie. Dopo una lunga discussione sulle problematiche 
emerse quest’anno e sulle soluzioni da cercare per far si che le famiglie aderissero al contributo volontario, si è discusso 
ampiamente sulle problematiche emerse da vari sopralluoghi nei plessi dell’Istituto Comprensivo, sugli interventi di 
manutenzione da far attuare, sulla scelta del Comune di Bresso della sede per far attuare il Centro Estivo. 
 
 
PUNTO 9. COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE DEL C.DI I. 

 
   Il Presidente del C di I. all’inizio della riunione ringrazia prima tutti per la disponibilità; ha concordato con il dirigente che 
alcune problematiche, tra cui i lavori di Campestre Alfieri la gestione dello Scottex, il contributo volontario si sarebbero discussi 
poi nel punto della relazione del dirigente. Inoltre è d’accordo sullo spostamento in un’altra sede del centro estivo, si 
rammarica che il Progetto EUCARE fosse partito e ribadisce che la distribuzione dello Scottex debba essere a carico della scuola 
e si augura che le docenti non lo richiederanno ai rappresentanti di classe       
 

La riunione termina alle ore 22.00 
 
 
Il Segretario     Il presidente del C.d’I 

    

 

      
         

 

 

 


